



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

Oración  
para cada día en

*Familia*

*Cuarta Semana de Junio*



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

LUNES 22 DE JUNIO

*“No juzgar  
para  
no ser  
juzgados”*

**Antes de comenzar...**

Empecemos este momento de oración con alegría y esperanza, Dios sale a nuestro encuentro. Acompáñanos Señor en esta oración, que tu Palabra pueda llegar a nuestros corazones y permanecer en nosotros.

*En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén*

*Lectura*



Video: [https://youtu.be/170sm\\_K2aGs](https://youtu.be/170sm_K2aGs)

*Reflexión*



El mensaje de este día, nos dice “No juzgar para no ser juzgados”. La primera condición para una buena convivencia es no juzgar a los demás, es decir, eliminar los prejuicios o conceptos que impiden la convivencia transparente. El juzgar no se refiere tanto a dar una opinión o hacer una valoración de los otros, sino a condenarlos, a establecer sobre ellos un juicio severo, es por ello que la invitación que nos hace Jesús en la lectura de hoy es poder mirar nuestras acciones antes de juzgar al otro, es mirar las faltas en actitud de misericordia.

**Pensemos**

*¿Cuál es la viga en mi ojo, que dificulta aportar a la convivencia en la vida familiar?*

*¿Qué cambios me invita a hacer en mi vida el Evangelio de hoy?*

*Oración*



Señor no permitas que juzguemos a otros, sino que perdonemos sinceramente, que nuestra fe sea un acto de confianza de que estamos en tus manos, de que Tú nos quieres felices y sabes a dónde nos conduces, que seamos conscientes de nuestras propias faltas, para comprender al que se equivoca.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

**MARTES 23 DE JUNIO**

*“¡Qué estrecha  
la entrada  
y qué angosto  
el camino  
que lleva  
a la Vida!;  
y pocos son  
los que lo  
encuentran”*

**Antes de comenzar...**

Señor Jesús, qué bendición iniciar nuestra oración reunidos junto a Ti. Ponemos en tus manos la vida de cada una de las personas que conforman nuestra familia, también queremos pedir por todas las personas que sufren a causa del coronavirus. Acompáñanos Señor en esta oración, que tu Palabra pueda llegar a nuestros corazones y permanecer en nosotros.

*En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén*

*Lectura*

**Mateo 7, 6.12-14**

**Video:** <https://youtu.be/2R4eC03ldYU>

*Reflexión*

La palabra de Jesús no es sólo algo que hay que comprender e interpretar, sino que sobre todo ha de formar parte de la vida. Ahora bien, para entrar en el reino de los cielos es necesario seguir un camino y entrar en la plenitud de la vida atravesando una “puerta”. El camino representado en las dos puertas conduce a metas diversas. La puerta ancha se une al camino ancho que conduce a la perdición, es decir, recorrer un camino ancho siempre es agradable. El que elige la vía estrecha, la de la vida, implica en ocasiones el sufrimiento y encuentra la prueba de la fe. Son dos caminos que se contraponen, el de la muerte y el de la vida. Saber elegir entre dos modos diversos de vida es decisivo para entrar en el reino de los cielos.

*¿Qué significado tiene la “puerta estrecha” para mí?*

*¿Qué camino quiero tomar: el menos exigente y sin esfuerzo, o el camino y la puerta estrecha, difíciles y con obstáculos?*

*Oración*

Señor Jesús, que escogiste el camino de la humildad y la pobreza, ayúdanos a elegir el camino arduo que conduce a la vida, que el don de la fe nos enseñe a confiar por donde Tú nos llevas.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

## MIÉRCOLES 24 DE JUNIO

*“Pues ¿qué será  
este niño?  
Porque, en  
efecto, la mano  
del Señor  
estaba con él”*

### **Antes de comenzar...**

Hoy celebramos el nacimiento de San Juan el Bautista, la voz que clamó en el desierto, llamando a la gente a conversión. Es una voz a la que no se le puede acallar y que con los ojos de la fe, reconoce y señala a Jesús como el Salvador largamente prometido.

*Lectura*



Lucas 1,57-66.80

Video: [https://youtu.be/P6lYgMCn\\_Q](https://youtu.be/P6lYgMCn_Q)

*Reflexión*



San Juan nace de una mujer de edad avanzada. Su nacimiento y las circunstancias maravillosas hablan de Juan como de un hombre elegido por Dios para una misión muy especial. En verdad, la mano de Dios estaba con él. Ciertamente nosotros no tenemos una misión tan importante como la de Juan, pero cualquiera sea, debemos confiar que la mano de Dios está con nosotros.

*Agradezco a Dios por su poderosa Presencia en mi vida y le pido que fortalezca mi fe.*

*Oración*



Señor, enséñanos a cada uno de nosotros a preparar tu camino, para todos aquellos que encontramos en nuestra vida, para mostrarte presente en nuestro mundo por la forma cómo vivimos el evangelio.  
Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

JUEVES 25 DE JUNIO

*“Todo el que  
oiga estas  
palabras mías y  
las ponga en  
práctica, será  
como el hombre  
prudente que  
edificó su casa  
sobre roca”*

**Antes de comenzar...**

Gracias señor por este nuevo día, agradecemos por la familia, el alimento, el trabajo y todo lo que recibimos de tus manos. Que cada día nos esforcemos por acercarnos más a Ti, por escuchar tu Palabra y hacerla vida en nosotros. Que tu Palabra penetre en nuestro corazón, que profundicemos tu mensaje.  
*En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.*

*Lectura*



Lucas 22, 14-20

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=J38bjdEPwxw>

*Reflexión*



Que en el mensaje de la lectura de este día jueves, nosotros no solamente escuchemos y comprendamos la Palabra de Dios, sino que actuemos con entusiasmo de acuerdo con ella.

Las personas que confían en este Dios se vuelven roca para los otros. Mucha gente trata de buscar su seguridad en los bienes materiales, en el prestigio o en las personas. Pero la verdadera seguridad no viene de nada de esto. ¡Viene de Dios! Viene del amor de Dios que nos amó primero. Su amor por nosotros, manifestado en Jesús, supera todo. Dios se vuelve fuente de seguridad, cuando tratamos de hacer su voluntad. Él es la roca que nos sustenta en la hora de las dificultades y de las tormentas.

*¿Cuál es la roca que sustenta mi vida, para no construir sobre arena?*

*¿Qué es lo que debe mejorar en nuestra familia, para que sea roca, casa segura y acogedora para todos?*

*Oración*



Señor Jesús, que sepamos buscar en todo tu voluntad, para que nuestra vida se vaya construyendo sobre roca, sólida y consistente. Danos la fortaleza para mantenemos firmes cuando las lluvias del dolor lleguen, los torrentes de las prueba suba y cuando los vientos huracanados de las dudas y los temores soplen contra nosotros.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO  
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN  
PASTORAL EDUCATIVA

## VIERNES 26 DE JUNIO

*“Señor, si  
Tú deseas,  
puedes  
limpiarme.  
Quiero,  
queda limpio”*

### Antes de comenzar...

En este nuevo día que la experiencia del hombre leproso nos anime a comenzar nuestra oración de hoy, no presentando una petición sino que con la frase: "Señor, si Tú deseas, puedes limpiarme".

*En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.*

*Lectura*

Mateo 8,1-4

Video: [tps://www.youtube.com/watch?v=LEXUPMOJBrs](https://www.youtube.com/watch?v=LEXUPMOJBrs)

*Reflexión*

En esta lectura vemos que un leproso pide a Jesús: “¡Señor, si quieres puedes limpiarme!” Es decir, no precisas tocarme, basta con que lo quieras, para que yo quede limpio.” Esta frase revela dos enfermedades: la enfermedad de la lepra que lo volvía impuro; la enfermedad de la soledad a la que era condenado por la sociedad y por la religión. Revela asimismo la gran fe de ese hombre en el poder de Jesús. Jesús lo toca y dice: ¡Quiero! Queda limpio. Profundamente compadecido, Jesús cura las dos enfermedades.

Jesús tuvo el valor de tocar al leproso *¿Tú tendrías ese valor?*

El mensaje que se nos da a nosotros, es éste: para anunciar la Buena Nueva de Dios a la gente, no hay que tener miedo a transgredir las normas religiosas que son contrarias al proyecto de Dios y que impiden la fraternidad y la vivencia del amor. Aunque esto traiga dificultades para la gente, como le ocurrió a Jesús. Aquí se nos revela lo maravilloso del corazón de Jesús. Él debería estar predicando a grandes multitudes; pero se dedica a sanar a un leproso.

*Oración*

Señor, déjanos ser ese leproso por unos momentos, queremos experimentar el misterio bendito de sentirnos amados y sanados, luego ayúdanos a encontrarnos con otros que son mirados como leprosos y demostrarles nuestro amor y cuidado.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.